

REVISTA
insurrección
Ejército de Liberación Nacional

Revista No. 226– 26 de julio de 2010

Editorial

SE LE OLVIDA A URIBE QUE ESTÁ DE SALIDA

Nacional

- **Y AHORA LA MEDORO RESOURCE VA POR EL RESTO DEL ORO**
- **COMUNICADO PUBLICO. FRENTE DE GUERRA NORORIENTAL**

Editorial

SE LE OLVIDA A URIBE QUE ESTÁ DE SALIDA

Comentan analistas de la política nacional que Uribe olvidó que ya tiene su sucesor a quien por elemental salud política y lealtad de clase no debe colocarle petardos a lo que van siendo las bases de en su futuro mandato, ni meterle candela al vecindario, donde el nuevo mandatario ve con algo de diferencia los perfiles tácticos en las relaciones internacionales, así en su estrategia general se identifique con el saliente presidente.

Criticán con razón que a estas alturas el señor Uribe esté además, comprometiendo las finanzas del Estado, en proyectos de envergadura económica que no movió un ápice en el furor de su gobierno, para hacerlo ahora limitando las funciones de su entrante sucesor.

No solo quienes estamos parados a la izquierda de la realidad colombiana vemos con claridad que la esencia bandidezca y mafiosa de Uribe, no le permite respetar, ni siquiera, a quienes fueron sus más fieles subalternos.

Es muy grave que el saliente presidente, en medio de su desquiciamiento mesiánico de ideas fijas, se lleve por delante lo que se le oponga, venga de donde viniere. Para ello cuenta con funcionarios serviles y mediocres como su Ministro de Defensa y su embajador ante la OEA, quien carente de estatura diplomática y como vil politiquero de provincia, confunde los espacios donde se desempeña.

Entre tanto el país se desangra y desbarata a los ojos de todos, muy a pesar de los esfuerzos del gobierno y sus cadenas mediáticas para encubrir la realidad.

La salud de los colombianos está hecha un desastre y el mandatario pretende cubrirla con posturas distractoras y mediocres.

El abandono de toda la infraestructura vial queda como espectáculo público.

La dramática situación de la población desplazada sigue creciendo por la acción de las nuevas bandas paramilitares que tiene contra las cuerdas a los jueces, así como por la ocupación de nuevas y más tierras de las comunidades campesinas, indígenas y afrodescendientes por los narco-capitales y mega-proyectos.

Otros lastres sociales como el narcotráfico, el desempleo, el hambre, la pobreza, la miseria, la deserción escolar, los cordones de miseria en las ciudades, la prostitución, el tráfico de niños y niñas, el desamparo de una gruesa cantidad de pobladores que viven a la intemperie en esta época de lluvias, son parte de la realidad vista en unos cuantos ejemplos.

Como si todo lo anterior fuera poco, el clima de guerra que el país respira, se descarga contra la población inerme pero digna y luchadora que se debate frente al abandono del Estado terrorista y el gobierno, este solo invoca la Constitución para cubrir con demagogia guerrerista sus propósitos mezquinos de enriquecimiento y postración ante los intereses imperialistas.

Pero en medio de esta debacle, contra el rastro siniestro de ocho años de gobierno uribista, otras voces se levantan para oponerse a la sinrazón y dentro de ello, los altos tribunales acaban de cuestionar por inconstitucional el acuerdo entreguista y anti soberano que Uribe pretende imponerle a Colombia, el cual permite a los EE.UU ocupar nuestro suelo con siete nuevas

bases militares y el uso permanente de los aeropuertos internacionales por parte del Pentágono.

La gravedad de este orden de cosas es la causa para que en Colombia existan las fuerzas insurgentes levantadas en armas.

Todo lo que denunciarnos públicamente como **ELN**, estamos dispuestos a debatirlo con amplitud. En tal sentido llamamos de nuevo a las organizaciones populares, progresistas, a los intelectuales, a la Comunidad internacional, para que en estos momentos de crisis política y donde los seguidores de las políticas estadounidenses pretenden agitar vientos de guerra entre pueblos hermanos, nos acompañen en el esfuerzo de concretar un proceso sólido de Salida Política al Conflicto social y armado que padece Colombia, donde su horizonte sea la inclusión, la justicia y equidad social, así como la soberanía y autodeterminación, que al ser hoy negadas, alimentan el conflicto.

Nacional

Y AHORA LA MEDORO RESOURCE VA POR EL RESTO DEL ORO

La Medoro, empresa minera canadiense de la bolsa de Toronto, se ha trazado la meta en el presente año, de conseguir dos proyectos auríferos en Colombia, Marmato en Caldas y Frontino en Antioquia.

Solo Marmato tiene reservas por 7.5 millones de onzas (215.5 toneladas), que podrían aumentar en 9.5 millones, si se confirman nuevos hallazgos. De verificarse todas las reservas será un proyecto a cielo abierto, lo que haría necesario reubicar por lo menos 4.000 personas que viven en dicho poblado.

Según el alcalde de Marmato, Uriel Ortiz Castro, ese es el tema central de dicho proyecto, pues en los habitantes de la zona hay expectativa y muchos temores. El asunto de la reubicación es que no se trata solo de encontrar un nuevo terreno para los pobladores. Marmato es un municipio con una historia en torno a la pequeña minería, pues para la mayoría de sus pobladores es su fuente de ingresos, de ahí las profundas implicaciones sociales y culturales, ya que el proyecto obligaría a cambiar sus costumbres.

Medoro está proponiendo a los posibles afectados no solo un nuevo sitio para vivir, sino una mejor infraestructura de servicios, planes de formación y alternativas de empleo e ingresos. Esas son las promesas, pero ya hay presiones, amenazas de la empresa y su ambición la llevará a hacer desplazamientos forzosos, con la población, como es su política.

La apuesta de Medoro en Colombia es muy ambiciosa: convertirse en la principal explotadora de oro del país.

En esa meta ya ha invertido cerca de 300 millones de dólares y tendrá que invertir otros 30 millones en la exploración de estas zonas. Para tal propósito ha colocado como gerente representativo, al ex-gerente del grupo Bavaria, Augusto López.

La compañía canadiense tiene que hacer dos esfuerzos para confirmar pronto si hay más oro en la región y en qué cantidades; el objetivo es ponerle números a ese activo.

Ya en el proyecto de La Colosa, en Cajamarca (Tolima), por ser un prospecto a cielo abierto, el impacto socio ambiental es dramático, letal. Son 515 hectáreas a deforestar, donde hay 161 nacimientos de agua que surten al sistema de Riego de Asocoello. La ambición de la multinacional Anglo Gold Ashanti y bajo el beneplácito del gobierno saliente, ha incrementado la lucha de resistencia de la población para impedir el proyecto en esa región.

Frontino Gold Mine -el otro proyecto- acaba de ser adquirido por 200 millones de dólares. La producción de esta mina es importante, pues en el 2009 se lograron extraer 55.000 onzas (1.6 toneladas), lo que representa el 4% de la producción nacional.

Las perspectivas del negocio son muy ambiciosas. El oro se encuentra en cotizaciones record en los mercados internacionales; hoy la onza-troy se vende en 1.240 dólares. Así que de consolidarse la producción de estos prospectos y de mantenerse las actuales cotizaciones de mercado, las ventas podrían superar fácilmente 700 millones de dólares anuales.

La Frontino, tiene operaciones en los municipios de Segovia y Remedios en el departamento de Antioquia. La apuesta de Medoro también implica peligros.

Ese proyecto se encuentra en proceso de liquidación y ha enfrentado problemas desde hace tres décadas, cuando entró en concordato. Frontino se ha mantenido a flote de milagro y ha enfrentado muchas dificultades, por eso no hay estudios sobre cuál es el verdadero potencial de reservas en la región y de ahí que las necesidades de inversión sean muy grandes.

La otra dificultad de Frontino es una antigua pelea con los trabajadores de la mina, quienes afirman ser los propietarios de los activos de la empresa. Según Darío Rúa, presidente de Sintramienergética seccional Segovia, los empleados tienen todos los documentos que demuestran que son los dueños. De acuerdo con Rúa, un juzgado laboral en Medellín ya les dio la razón. El sindicato aseguró que no van a entregar su propiedad y se han declarado en desobediencia civil frente a este proceso.

El gerente liquidador de Frontino Gold Mines, Luis Fernando Alvarado quien es uno de los estructuradores del acuerdo con Medoro, aseguró que las pretensiones de los empleados han sido negadas por los jueces y que la

posición de los trabajadores no tiene ningún sustento legal. Fue eso lo que permitió adelantar el negocio con Medoro y para los trabajadores declararse en huelga.

Para tal fin, las multinacionales y las empresas privadas se unen contra los trabajadores y hace más fácil la liquidación. La decisión ya está tomada y se está pendiente del desenlace donde el capital busca causar grave daño a los trabajadores.

Reiteramos nuestra identidad con la pequeña minería ecológica, que genera empleo para sus pobladores; y denunciemos los acuerdos del gobierno con las multinacionales que trae daño ecológico, desplazamiento, hambre y miseria para las comunidades.

Nacional

COMUNICADO PUBLICO.

El Frente de Guerra Nororiental del Ejército de Liberación Nacional comunica al país que el pasado 8 de julio, fueron retenidas por un comando guerrillero la señora María Angélica Gonzales, delegada de la Vicepresidencia de la República del programa Atención a Comunidades en Riesgo y las señoras Nohora Guerrero, Lisbeth Jaimes y Mónica Duarte, contratantes de la fundación Progresar.

La región del Catatumbo y la provincia de Ocaña son objeto del desarrollo de la segunda fase del Plan Colombia orientada a generar condiciones políticas, sociales y de seguridad que garanticen el saqueo de los recursos naturales, la implantación de la agroindustria, la adecuación de infraestructura al servicio de las transnacionales y convertir el territorio en plataforma para la agresión a Venezuela.

Luego de la arremetida paramilitar contra la región que dejó miles de víctimas, y el posterior incremento de operativos militares que han seguido sembrando el terror y la muerte, el gobierno nacional dentro del denominado "plan de consolidación" viene adelantando varias estrategias a través del Centro de Coordinación para la Atención Integral, CCAI, cuyo objetivo es generar condiciones sociales y políticas que validen y legitimen los planes de gobierno de explotación de los recursos naturales y la implantación de megaproyectos, al tiempo que eternizar las causas que han generado la pobreza y la miseria con programas de corte asistencialista.

El programa Atención a Comunidades en Riesgo encabezado por la señora Gonzales se enmarca dentro de la estrategia de Recuperación Social del Territorio que lidera el CCAI con un claro trasfondo contrainsurgente que lesiona los intereses de la región, lo que la ha convertido en objetivo de nuestra organización.

El verdadero riesgo para las comunidades indígenas y campesinas del Catatumbo es la intervención militar y paramilitar en la región que deja decenas de campesinos asesinados, el incremento del desplazamiento, montajes judiciales, las amenazas y el terror; así mismo el riesgo está representado en los proyectos de las transnacionales que pretenden apoderarse de los recursos naturales y devastar el medio ambiente; en los programas sociales del gobierno que reparten miserias, y en la clase política vende patria que entrega el patrimonio de los nortesantandereanos.

En el mes de conmemoración del bicentenario del Grito de Independencia que marcó el inicio de la lucha libertaria contra el imperio español, el Ejército de Liberación Nacional ratifica su compromiso histórico de lucha por la segunda y definitiva independencia, rechaza cualquier injerencia del imperio norteamericano, y continúa en su compromiso de trabajar por una salida al conflicto político, social y armado que conduzca al país a los cambios y transformaciones y que garantice la construcción de una nueva nación en paz y equidad.

Reafirmamos nuestra política de defensa de la soberanía nacional, los recursos de la nación y los intereses de las mayorías y en ese sentido continuaremos confrontando todas las estrategias impulsadas desde el CCAI.

Denunciamos ante la comunidad nacional e internacional los propósitos entreguistas del gobierno nacional, el plan de arrasamiento del Catatumbo a través de la política extractiva de los recursos naturales, las reiteradas violaciones a los derechos humanos y la política asistencialista de miseria disfrazada de desarrollo social.

Anunciamos al país que habiendo cumplido con nuestro objetivo político, ponemos en libertad el grupo de retenidas a quienes se les ha garantizado un trato humanitario y las condiciones básicas de seguridad.

FUERA YANQUIS DE COLOMBIA...LA PATRIA SE RESPETA

**COLOMBIA PARA LOS TRABAJADORES...NI UN PASO ATRAS
LIBERACIÓN O MUERTE**

MONTAÑAS DEL NORORIENTE REBELDE, Julio 20 de 2010.

www.eln-voces.com
www.patrialibre.org